

20 avril 2017 revue de presse _____ 2

20 avril 2017 revue thématique DD _____ 4

SAINT-JEAN

20 AVR. 2017

Sensibiliser à l'égalité professionnelle

Depuis 2015, le CBE du NET porte un projet d'ingénierie sur l'égalité professionnelle auprès des territoires, des acteurs économiques et des collectivités locales. Différents groupes de travail ont été mis en place avec les acteurs socio-économiques du territoire autour de cette thématique. Ce projet est co-financé par l'Europe (Fonds social européen), l'Etat, la sénatrice François Laborde, la Région Occitanie et les collectivités adhérentes au CBE du NET. Dernièrement s'est déroulée une réunion de culture commune autour du thème « réglementation de l'égalité professionnelle dans le processus de recrutement ». Cette réunion, organisée par le CBE du NET, en partenariat avec la MCEF de



La réunion s'est déroulée dans les locaux de Saint-Jean./Photo DDM.

Saint-Jean a réuni autour de la table des professionnels de l'emploi et de la formation pour

échanger sur cette thématique. Mais également pour les former et leur donner des outils pour

conseiller et accompagner les employeurs lors du recrutement. Les différents sujets abordés ont été l'offre d'emploi, le « sourcing », l'entretien d'embauche, le « process » d'évaluation jusqu'à l'intégration du salarié.

À l'issue de cette réunion, un groupe de travail coordonné par le CBE du NET a émergé avec pour objectif la co-construction d'un outil pour les professionnels de l'emploi et de la formation pour accompagner les employeurs dans leur prise en compte des politiques d'égalité professionnelle dans le recrutement.

Il est possible de faire partie de ce groupe ou de s'informer auprès de Sophie Lopez ou Aurélie Buhagiar au 05 62 89 07 70 ou à contact@cbedunet.org.

Une nouvelle ostéopathe s'installe

Pauline Payen, diplômée de l'Institut privé d'Enseignement Ostéopathique à Paris depuis 2014, a choisi la commune de Saint-Jean pour installer son cabinet d'ostéopathie dans un centre médical et paramédical (2, rue des Coteaux).

L'ostéopathie est une médecine naturelle strictement manuelle, qui repose sur la manipulation des os, muscles, articulations et organes en vue de prévenir ou traiter différents troubles musculo-squelettiques et fonctionnels ainsi que leurs douleurs associées. L'ostéopathie s'applique aussi bien au nourrisson, à l'enfant, à la femme enceinte, au sportif comme



Pauline Payen./Photo DDM.

à la personne âgée.

Le cabinet est joignable au 07 62 40 02 75.

SAINT-JEAN

Policier blessé:
le chauffard
avait 15 ans !

20 AVR. 2017

• page 22

24 heures / faits divers

routes

Course-poursuite et policier blessé : le chauffard avait 15 ans

l'essentiel ▶
Un garçon de 15 ans à bord d'une voiture volée s'est lancé dans une folle course-poursuite avec gendarmes et policiers dans la nuit de mardi à mercredi. Il a été arrêté après avoir causé bien des dégâts.

Tvresse, permis annulé, prise de produits stupéfiants... chaque nuit, gendarmes et policiers de Haute-Garonne ont affaire à des conducteurs qui prennent tous les risques afin de les esquiver. La nuit de mardi à mercredi n'a pas échappé à cet affligeant constat. Cette fois, c'est un adolescent de tout juste 15 ans qui a donné du fil à retordre à ses poursuivants.

Il était aux environs de 0 h 45 lorsque les gendarmes ont été avertis qu'un véhicule Volkswagen Golf volé circulait dans les rues de **Saint-Jean, au nord-est de Toulouse**. Les militaires se sont immédiatement rendus sur les lieux et ont repéré la voiture volée. Ils ont voulu procéder au contrôle de l'automobiliste mais



L'ado a donné du fil à retordre à ses poursuivants. / Photo DDM, illustration.

celui-ci a préféré prendre la fuite, tous feux éteints, en direction de Montrabé. Poursuivi par les gendarmes, il n'a cessé de multiplier les infractions sans se résigner à s'arrêter. Son périple durera de très longues minutes et empruntera des dizaines de kilomètres. Le fuyard est parvenu à gagner Toulouse puis à en sortir par la rocade avant d'entrer de nouveau dans la ville Rose. Encore

une fois, il n'a pas hésité à prendre tous les risques en montant sur des trottoirs à toute vitesse ou encore en prenant des rues en sens interdit, poursuivi par les gendarmes mais aussi par les forces de police, prévenues par les ondes.

Arrivé jusqu'à Blagnac, le conducteur est passé devant le commissariat de la ville, avenue de Cornebarrieu. Toujours aussi dé-

terminé à échapper à ses poursuivants, il a arraché au passage les barrières et les poteaux de protection qui se trouvaient là. Sa folle course s'est achevée quelques centaines de mètres plus loin, rue des Mimosas.

Plaintes déposées

Dans la poursuite, un véhicule de police avec quatre occupants à bord a été percuté. Son conducteur a été blessé.

La Volkswagen Golf volée, rendue à l'état d'épave, l'homme a fini par être interpellé par les forces de police. C'est à ce moment-là que les fonctionnaires se sont aperçus que celui qui leur avait donné tant de fil à retordre n'était âgé que de 15 ans ! Un jeune âge qui n'enlève rien à sa situation puisque ce dernier est déjà connu de la justice.

Il a été placé en garde à vue au commissariat de Blagnac pour recel de vol du véhicule, refus d'obtempérer, violences sur personnes dépositaires de l'autorité et, vu son âge, défaut de permis de conduire.

Du côté de la police, quatre plaintes ont été déposées.

Claire Lagadic

GRAGNAGUE

20 AVR 2017

Rekräer des corridors écologiques pour la biodiversité

Le Lauragais a été choisi par Arbres et Paysages d'Autan et la Fédération des chasseurs 31 pour engager des actions de restauration des continuités paysagères. Son contexte paysager et agricole et son rôle de corridor entre les vallées de l'Hers et du Tarn en font un territoire prioritaire.

La première étape a consisté à établir un diagnostic avec les habitants des vingt-quatre communes constituant le territoire. Ce diagnostic était présenté aux chasseurs, agriculteurs, élus, citoyens et partenaires techniques lors d'une réunion publique qui s'est tenue le 29 mars à Gragnague.

À partir d'une représentation cartographiée des données collectées, les intervenants, Alexandra Désirée pour Arbres et Paysages d'Autan et Arnaud Gaujard pour la Fédération des chasseurs 31 ont rappelé l'enjeu du projet Corribior. Il s'agit de favoriser les échanges entre le massif de la Montagne Noire au nord et la vallée de l'Hers au sud, en créant des couloirs de circulation. Deux obstacles principaux, l'A68 et la voie ferrée, entravent les déplacements nord/sud. Cette analyse est le point de départ du plan d'actions qui sera développé sur les deux prochaines années dont les



tion et régulation des espèces
mise en place d'un outil de gestion (exemple :
du chasseur permet d'abattre les prélevements
de gibier aux effectifs présents et à la capacité
d'accès du milieu)

Les chasseurs participent également à la régula-
tion d'espèces exogènes invasives (ex : vision
d'Amérique et d'espèces pouvant causer des
dommages à la faune sauvage ou domestique, aux
céréales ou à l'homme (ex : caprinisation prédateur de la



Alexandra Désirée, Arbres et Paysages d'Autan et Arnaud Gaujard, Fédération des chasseurs 31./Photo DMM, LG.

principaux objectifs sont : rekräer des corridors écologiques entre les zones les plus favorables, améliorer la qualité paysagère, renforcer le maillage paysager en s'appuyant sur les éléments existants, restaurer et conserver les continuités écologiques « La Trame verte et bleue est un outil d'aménagement du territoire qui permet de rekräer les habitats de la faune et la flore sauvages en tenant compte des activités humaines. Les questions et techniques relatives à sa mise en œuvre né-

cessitent un accompagnement. Chacun a son rôle à jouer », a indiqué Alexandra Désirée.

Les prochains mois s'emploieront donc à sensibiliser agriculteurs et citoyens, à leur proposer des solutions techniques et les soutenir dans la mise en œuvre d'aménagements favorables à la restauration des corridors de biodiversité. Après quelques échanges entre participants, la réunion s'est poursuivie autour d'un apéritif convivial.

Infos : www.facebook.com/corribior.

CHIFFRES ET DATES

Calendrier : avril 2017 à décembre 2018, mise en œuvre du plan d'actions auprès des acteurs locaux. Début 2019 : restitution des résultats

Le territoire Lauragais en chiffres : 24 communes, 28 800 hectares de superficie. 24 associations de chasse, 600 chasseurs, 7 collectivités et 130 propriétaires ayant un projet de haie champêtre.